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Sitzungsprotokoll der FS PSY vom Donnerstag, 26.04.2018(15.30 Uhr), MFC IX 

Anwesend sind:  

Franziska Mauz (g), Hannah Kleinhaus (g), Friederike Laudage (g), Jennifer Schrot 

(g), Martje Buss (g), Jannike van Beckum, Hauke Lehna (g), Lisa Kühne (g), André 

Seidel (g), Femke Johannsen, Lara Schwarz (g) (bis 17Uhr), Malte Brink, Tabea 

Brödel, Marianne Scheufele, Alexandra Seebode (bis 17Uhr) 

Es sind 10 der 11 gewählten Mitglieder anwesend, die FS PSY ist damit 

beschlussfähig.  

Protokoll führen: 

Lara Schwarz, Hauke Lehna 

Beginn: 15.41Uhr  

1. Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Tagesordnung  

Die Abstimmung des letzten Protokolls vom 12.04.2018 wird auf die nächste 

Fachschaftssitzung verschoben. Die Tagesordnung wird verabschiedet, die 

Fachschaft ist beschlussfähig. 

2. Bericht der Referate 

2.1 Kommunikation und Öffentlichkeitsarbeit – Franziska M. & Friederike L. 

Das Referat berichtet über den Fortschritt der Instandsetzung der Website. Das 

Layout sowie die Reiter sollen verändert werden. Die FS-Mitglieder dürfen 

Vorschläge machen. Nach den Änderungen sollen die Protokolle hochgeladen 

werden.   

2.2 Erfahrungsberichte und Evaluierung von Abschlussarbeiten – Lara S. & 

Leonie L. 

Der aktuelle Entwurf des Evaluationsbogens wird den FS-Mitgliedern vorgestellt. Die 

Fachschaft diskutiert über die eventuelle Einbindung der Dozenten. Außerdem sollen 

die Evaluationen nur händisch (nicht digital) gesammelt werden. Jeder Interessent 

hat die Möglichkeit, sich bei der Fachschaft Einsicht in die Unterlagen zu verschaffen. 

Auch wird darüber diskutiert, ob die Evaluationsbögen bei der 

Studiengangskoordination gesammelt werden sollen bzw. eine Absegnung der 

Bögen vor „Veröffentlichung“ erfolgen soll.   

3. Anfragen/Anliegen 

- 

4. Berichte 

4.1 Gespräch mit Fr. Haller – André S. 

Folgende 4 Punkte wurden besprochen:  
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(1) Es gibt die Idee, einen eigenen Moodlekurs für die Fachschaft einzurichten, wo 

jeder Psychologiestudierende eingetragen ist. Über Moodle können dann 

Veranstaltungen veröffentlicht und Einladungen zur Sitzung verschickt werden. Dies 

würde in den Bereich des Referats für Öffentlichkeitsarbeit und Kommunikation 

fallen.  

(2) Weiterhin soll auch für die Fachschaft ein Evaluationsbogen erstellt werden, 

sodass jeder Studierende am Ende jeden Semesters die Möglichkeit hat, die 

Fachschaft zu evaluieren und ein umfangreiches Feedback, auch in Form eines 

Freitextes zu geben. Lara S. wird sich um einen Entwurf des Evaluationsbogens 

kümmern.  

(3) Über die Verbesserung des Wahlsystems der Kurse im Moodle wird weiterhin 

diskutiert. Studierende, die bei der Kurswahl priorisiert werden (Arbeit/Pflege, 

Betreuung/Kind) können sich bei der Studiengangskoordination melden. Die Idee der 

Fachschaft, Auswahlfelder zur Priorisierung bereits bei der Onlinewahl einzuführen, 

wäre voraussichtlich ein zu großer Aufwand (für die IT).  

Eine weitere Idee der Fachschaft besteht darin, studentische Vertreter in den 

Senatsausschuss Lehre zu schicken, um die Kategorien für die Priorisierung zu 

diskutieren. 

(4) Praktikumskarte: es wird weiterhin an der Praktikumsweltkarte gearbeitet. Martje 

B. schlägt das Programm „openmaps“ zur Vereinfachung vor.  

4.2 Gespräch mit Prof. Park – André S., Lisa K.  

Bei dem Gespräch waren Prof. Park, Prof. Bunzeck, Frau Wiechert, zwei 

studentische Vertreter aus dem SA MINT und André S. & Lisa K. als 

Fachschaftsvertreter anwesend.  

Es wird beschlossen, ein schriftliches Dokument mit Aufgaben, Zeitumfang und 

anderen relevanten Informationen zu erstellen, welches vor jeder Bachelor- / Master- 

/ Doktorarbeit ausgefüllt und unterschrieben werden muss.  

Auch eine Sprechstunde seitens der Studiengangsleitung für Studierende wurde 

eingerichtet. 

Weiterhin wurde gemeinsam beschlossen, dass regelmäßige Treffen zwischen 

Fachschaft und Studiengangsleitung stattfinden sollen.  

Als Ziel legt sich die Fachschaft fest, in häufigeren Austausch mit 

Studiengangskoordination und -Leitung zu treten.  

4.3 Berichte aus anderen Gremien – Hauke L. 

AStA-Sitzung: Hauke L. war anwesend. 

Senat: Hauke L. war anwesend und berichtet, dass er den Senat über das 

Stattfinden und die Wichtigkeit der Podiumsdiskussion Politik&Popcorn informiert hat. 

Des Weiteren wurde im öffentlichen Teil des Senatsausschusses mitgeteilt, dass 

Prof. Rauthman die Professur für Differentielle Psychologie und Diagnostik an der 

Universität zu Lübeck übernehmen wird. 
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5. Anträge 

5.1 Sektempfang für Vorwoche – Hauke L. 

Hauke L. berichtet über die Planungen zum Sektempfang für die 

Psychologiestudenten in der Erstiwoche. Abgestimmt wird über 100€ für den 

Sektempfang. 

Ja:8, Nein:0, Enthaltungen:0 

5.2 PsyFaKo: 

An der kommenden PsyFaKo, die Konferenz aller deutschen Psychologie -

Fachschaften, werden 4 Personen aus der FS PSY teilnehmen. Einer 

Fahrtkostenübernahme im Rahmen des der Fachschaft zur Verfügung stehenden 

Reisekontingent (bis zu 150€/Person aus dem Budget) wird zugestimmt.  

Ja: 8 Nein: 0 Enthaltung: 0 

6. Veranstaltungen 

6.1 Politik & Popcorn – Hauke L., Friederike L., André S.  

André S. berichtet, dass die Veranstaltung erfolgreich durchgeführt wurde. In Zukunft 

soll P&P eine eigene studentische Gruppe werden, da jetzt bereits 

fachschaftsübergreifende Personen mitwirken. 

6.2 Dinner in White – Elisabeth U. und Hannah K. 

Hannah K. berichtet über die Organisation von Dinner in White. Es wurden bereits 

andere Fachschaften angeschrieben, sodass eine fachschaftsübergreifende 

Veranstaltung stattfinden kann. Als vorläufiger Termin wurde der 27.06.2018 

angedacht.  

6.4 COAL 2018 

André S. berichtet, dass noch Schichtleiter/-innen für das COAL am 25.05.2018 

gesucht werden und ermuntert zur Übernahme einer Schichtleitung oder einfachen 

Schicht.  

6.5 Berufsorientierungstag – Elisabeth U. und Lara S.  

Der Berufsorientierungstag soll Studierenden die Möglichkeit geben, über die 

verhaltenstherapeutische Arbeit eines Psychologen hinaus andere Berufsfelder 

kennenzulernen, um sich frühestmöglich orientieren zu können. Eingeladen werden 

sollen Psychologen/Psychotherapeuten aus den Bereichen Hypnotherapie, 

Gestalttherapie, Psychoanalyse, Wirtschaftspsychologie, Sozialtherapie, ein 

Ausbildungsinstitut für Kinder- und Jugendpsychiatrie, Umweltpsychologie, 

Rechtspsychologie, Gutachtertätigkeiten. Über die Planung und Inhalte wird angeregt 

diskutiert. Stattfinden soll dieser Tag am 15.06.2018, möglicherweise auch am 
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08.06.2018. Über eine Aufwandsentschädigung für selbstständige 

Psychologen/Psychotherapeuten wird diskutiert und ein Betrag von ca. 60€ 

festgelegt, worüber noch abgestimmt werden muss.  

6.6 Autismusvortrag – André S. 

André S. berichtet über die Anfrage eines Referenten, der einen Autismus-Vortrag 

halten möchte. Es wird diskutiert, ob und in welcher Form dieser stattfinden soll. 

Dieser Vortrag könnte auch im Rahmen der Berufsfeldorientierung am 15.06.2018 

gehalten werden.  

7. Verschiedenes 

7.1 Wahlfächer 

Martje B. schlägt vor, eine Umfrage dazu zu verfassen, welche Wahlfächer 

gewünscht werden, um diese gegebenenfalls zu erweitern. Martje erklärt sich bereit, 

ein öffentliches Dokument herumzuschicken. In dieses kann dann jeder 

Psychologiestudent seine Wünsche eintragen. 

7.2 Fächerübergreifende Wahlfächer 

Martje B. schlägt vor, Erfahrungsberichte von angebotenen fächerübergreifenden 

Wahlfächer zu sammeln. Martje B. erklärt sich bereit, in den Verteiler zu schreiben 

um Studierende dazu zu animieren, Erfahrungsberichte zu schicken. 

7.3 PiA Proteste  

Marianne S. berichtet von den PiA Protesten, die während der PsyFaKo geplant 

wurden. Marianne S. erklärt sich bereit, nähere Informationen dazu über den 

Verteiler zu schicken. 

 

7.4 Erstitüten: 

Hauke L. berichtet, dass in der Erstiwoche wie jedes Jahr Tüten mit Gutscheinen und 

Informationen verteilt werden sollen. Vorschlag der Kerngruppe (Organisierende der 

Erstiwoche) war, dass dieses Jahr auf diese Tüten neben dem Uni-Logo auch die 

Logos der Fachschaften gedruckt werden soll. Dieser Vorschlag traf auf Zustimmung, 

Hauke L. wird über den Verlauf und das Design berichten. 

 

17:30 André S. beendet die Sitzung 


